
平成３０年２月県議会定例会質問（追加代表）要旨（２月２８日）

１－１

自 由 民 主 党 ３番 高 宮 光 敏

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 復興・創生期間後の国からの支援について 知 事 企 画 調 整 課

復興・創生期間後の国からの支援について、知事の考えを

尋ねたい。

二 福島イノベーション・コースト構想の推進について 〃 〃

知事は、広域的な視点からどのように福島イノベーション

・コースト構想を推進していくのか尋ねたい。

三 避難地域の消防力確保について 危機管理部長 消 防 保 安 課

県は、避難地域の消防力確保に向け、どのように支援して

いくのか尋ねたい。

四 県民の食生活の改善について 保健福祉部長 健 康 増 進 課

県は、食生活の改善にふくしま健民アプリをどのように活

用していくのか尋ねたい。

五 子どもの肥満対策について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、児童生徒の肥満の解消にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

六 妊娠期からの切れ目のない支援について こども未来局長 子育て支援課

県は、子育て世代包括支援センターの設置に向け、どのよ

うに市町村を支援していくのか尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 ひきこもり対策について こども未来局長 こども・青少年

政策課

県は、ひきこもり対策にどのように取り組むのか尋ねた

い。

八 若者の定着・還流について 商工労働部長 雇 用 労 政 課

県は、産業施策と一体となった若者の県内定着・還流にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

九 避難地域の営農再開について 農林水産部長 農業担い手課

県は、避難解除区域の営農再開に向け、担い手の確保にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

十 ＧＡＰの推進について 〃 環境保全農業課

県は、認証ＧＡＰの団体認証の推進にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

十一 水産業の振興について

１ 県は、水産物の輸出にどのように取り組んでいくのか 観光交流局長 県産品振興戦略

尋ねたい。 課

２ 県は、水産エコラベルの取得をどのように支援してい 農林水産部長 水 産 課

くのか尋ねたい。

十二 建設業の振興について 土 木 部 長 建 設 産 業 室

県は、県内建設業の振興にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。



１－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十三 東京オリンピック・パラリンピックについて

１ 県は、東京オリンピック・パラリンピック開催に向け 文化スポーツ局 ス ポ ー ツ 課

た推進体制の強化を踏まえ、どのように取り組んでいく 長

のか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、公立学校において、オリンピック・ 教 育 長 教 育 庁

パラリンピック教育にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。

十四 教職員多忙化解消アクションプランについて 〃 〃

県教育委員会は、教職員多忙化解消アクションプランの

進捗状況をどのように把握していくのか尋ねたい。

十五 児童生徒の相談体制の充実について 〃 〃

児童生徒の不安や悩みに関する相談体制を充実させるべ

きと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

十六 公立小中学校における道徳教育の充実について 〃 〃

県教育委員会は、公立小中学校における道徳教育の充実

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十七 安達地区の県立特別支援学校の整備について 〃 〃

県教育委員会は、安達地区の県立特別支援学校の整備を

どのように進めていくのか尋ねたい。

十八 「なりすまし詐欺」対策について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

「なりすまし詐欺」の被害防止に向けた県警察の取組を

尋ねたい。


